

Derrumbe en Ruta Chinquihue obliga a interrumpir el tránsito

PUERTO MONT. Residentes del sector recuerdan emergencias anteriores y piden la pronta construcción de un muro de contención para evitar futuros incidentes.

Marcelo Galindo
marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Aproximadamente a las 2:00 horas de ayer, se produjo una nueva emergencia en la Ruta Chinquihue de Puerto Montt, esta vez por una remoción en masa a la altura del kilómetro 10 que cubrió toda la calzada con tierra, barro, piedras y vegetación, sin afectar viviendas ni personas.

La emergencia obligó a las autoridades a cortar el tránsito durante la madrugada, incluso para los peatones, quienes solo pudieron movilizarse a pie durante la mañana.

La capitana Patricia Olivares, de la Séptima Comisaría de Carabineros, confirmó que las medidas para cortar el tránsito vehicular se tomaron de forma inmediata.

CIERRE TOTAL DE LA RUTA

A través de un comunicado oficial, la Municipalidad de Puerto Montt informó la decisión de suspender el tránsito para todo tipo de vehículos por dicha vía. El texto señala que, "a pesar de las medidas preventivas implementadas, persiste el desprendimiento de material desde el cerro colindante, lo que representa un peligro para la seguridad de las personas que transitan por el lugar". El cierre, según el municipio, se mantendrá



AYER LOS VECINOS DEBIERON CAMINAR PARA CONSEGUIR MOVILIZACIÓN HACIA EL CENTRO.

drá "en primera instancia, hasta mañana miércoles, cuando la situación será evaluada por especialistas". Se destacó que el paso solo será restablecido cuando "existan condiciones de seguridad que garanticen plenamente la integridad de las personas".

PREOCUPACIÓN VECINAL

Jacqueline Núñez, vecina del sector, dijo que ya se estaban acostumbrando a este tipo de interrupciones en el tránsito. "Nuevamente tuvimos que caminar para tratar de alcanzar algún bus que me pueda llevar al centro", expuso la residente, "lo que esperamos los vecinos es que esto se pueda reparar, ins-

talar un talud de concreto que asegure que no se van a seguir registrando estos derrumbes que puedan afectar a la comunidad". Además, recordó el problema registrado hace varios años en esta misma vía. "En el sector de Anahuac, hace algunos años, hubo un derrumbe muy grande que se llevó muchas casas y, gracias a Dios, no hubo víctimas fatales". Durante la tarde de ayer, maquinaria de la Municipalidad se mantenía despejando la calzada. Tras el recorrido realizado por las autoridades, se determinó que el Municipio realice las labores de limpieza de la ruta. Fernando Orellana, alcalde (s), realizó una visita inspectiva al área junto al direc-

tor regional de Senapred, Mitzio Riquelme, Carabineros y es especialistas del Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin).

El director regional de Senapred, Mitzio Riquelme, aclaró que la remoción se encuentra activa, "por lo que será monitoreada de manera permanente, especialmente por las lluvias pronosticadas para los próximos días".

Aunque reconoció que los 20 milímetros que se esperan no son una gran cantidad para esta zona, el hecho de que la remoción esté activa hace necesario monitorearla. Las autoridades hicieron un llamado a los usuarios a tener paciencia y preferir vías alternativas. **C3**